33 1. Juni 2024

weswegen ich immer sehr wenig Rosen für den Verkauf hatte. Das dritte Jahr in Folge mit viel Arbeit und doch roten Zahlen: das macht keinen Sinn und auch keine Freude mehr. Somit habe ich beschlossen das Geschäft zu schliessen. Ab diesem Jahr wird es bei Freilandrosen Irene Meyer keine Rosen mehr zum Kaufen geben.

Ich möchte mich bei den vielen lieben und treuen Kunden für ihre mir entgegengebrachte Treue bedanken.

Irene Meyer

Leserbrief

Am Abend des 14. Mai 2024 haben viele Bewohnerinnen und Bewohner der Gemeinde Rafz im Zentrum Tannewäg die Veranstaltung

«Projekt Zukunft Peteracker»

besucht. Ich selber war auch mit dabei und verfolge die positive Entwicklung unseres «Altersheimes» mit grossem Interesse schon seit Jahren. Die Präsentatoren haben es meisterhaft verstanden, das sympathische Projekt unter dem Motto «klein, aber fein» den Anwesenden umfassend und verständlich darzustellen.

Gegen Ende der Präsentation kam beim Thema Kosten die Idee einer Wärmesonde, kombiniert mit einer Wärmerückgewinnung, so quasi als Wunsch ins Spiel. Dieser Möglichkeit wurden jedoch infolge der zu erwartenden Mehrkosten von ca. 1 Mio. Franken wenig Chancen eingeräumt.

Rafz ist eine Energiestadt und beherbergt auch mehrere grössere Firmen. Nun stellt sich mir die Frage, ob da nicht etwas zu machen wäre. Beispiel: Das Rechenzentrum als grosser Energieverbraucher würde diese Million a fonds perdu zur Verfügung stellen und dürfte als Gegenleistung eine Werbetafel, eine Kunst-Skulptur oder was auch immer im Ankunftsbereich der Anlage aufstellen, z.B. «Wir verbrauchen viel Energie, aber wir geben hier kontinuierlich etwas an die Gemeinde zurück». Natürlich könnte dieser Betrag auch auf mehrere Firmen aufgeteilt werden.

Es wäre eine einmalige Gelegenheit, alle rechtlichen, bautechnischen und gesetzlichen Auflagen und Möglichkeiten vorausgesetzt, gleich von Anfang an eine effiziente energiesparende Anlage mit einzubeziehen.

Otto Kohler

Mütter-/Väterberatung von Rafz, Wil, Hüntwangen, Wasterkingen

Beratungen: 1. und 3. Montag des Monats

13.30–14.00 Uhr mit Anmeldung 14.00–16.00 Uhr ohne Anmeldung

Termine: 3./17. Juni

Ort: Katholisches Kirchgemeindehaus Rafz

Badener-Landstrasse 12, Rafz

Bitte bringen Sie Folgendes in die Beratung mit:

- Gesundheitsheft
- Wickelunterlage
- Windeln

Ihre Mütter- und Väterberaterin

Alessia Schellenbaum, alessia.schellenbaum@ajb.zh.ch, Tel. $043\,259\,95\,37$



Beratungsgespräche mit Anmeldung können online (über QR Code) gebucht oder telefonisch vereinbart werden. Melden Sie sich direkt bei Ihrer Mütter-/Väterberaterin oder beim kjz Sekretariat.

kjz.buelach@ajb.zh.ch, Tel. 043 259 95 00

Frühlingsfest im Hauenstein Gartencenter Rafz: Gemeinschaft, Genuss und gute Laune

Jedes Jahr zum Frühlingsanfang versammeln sich die Vereine der Gemeinde Rafz zu einem unverzichtbaren Ereignis im Veranstaltungskalender: zum Frühlingsfest im Hauenstein Gartencenter Rafz. Seit seiner ersten Ausrichtung im Jahre 1995 hat sich das Gartencenter als treibende Kraft und Gastgeber dieses bedeutsamen Ereignisses etabliert, das die Gemeindevereine zusammenführt und ihnen die Möglichkeit bietet, ihre Kassen aufzubessern.

Der Männerchor Rafz verwöhnt die Gäste mit einer Festwirtschaft, die Grillgerichte und ein gemütliches Festzelt bietet. Der Frauenverein Rafz trägt mit einer riesigen Auswahl an hausgemachten Kuchen und Torten zum leiblichen Wohl der Besucher bei.

Von Anfang an war der Velo Club ein fester Bestandteil des Frühlingsfestes und gewährleistete die Sicherheit im Strassenverkehr. Nach rund 30 Jahren hat der Verein die Lizenz für die Verkehrsregelung abgegeben und war somit dieses Jahr zum letzten Mal beim Frühlingsfest in Rafz vertreten.

Die musikalische Untermalung wird von talentierten Musikern aus der Gemeinde oder der näheren Umgebung wie der Steelband Rafzerfeld oder dem Schwyzerörgeliquartett «Gueti Kollege» gestaltet.

Ausserdem präsentieren sich verschiedene Weinbauern aus Rafz und Umgebung, um ihre regionalen Produkte den Besuchern anzubieten und um sich mit ihnen auszutauschen.

Trotz des verhaltenen und teils kühlen und trüben Wetters im März wurden die Bemühungen aller Beteiligten mit einem erfreulichen Besucherstrom belohnt.

Das ganze Team des Hauenstein Gartencenters Rafz bedankt sich herzlich für die wertvolle Zusammenarbeit mit den Vereinen.

Neustart im Frühling: Hauenstein AG führt Restaurant Botanica mit frischer Dynamik

Mit dem Frühlingserwachen startet das Restaurant Botanica unter der neuen Leitung der Hauenstein AG, die seit dem 1. Januar 2024 den renommierten Gastrobetrieb als Teil einer